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REQUERIMENTO Nº  201/2019 

 

 

Senhores vereadores 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhado ofício à COMPANHIA DE GÁS DE SÃO 

PAULO – COMGÁS solicitando a seguinte informação? 

Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Prefeito Municipal. 

 

 O asfalto que está sendo quebrado para passagem da 

tubulação de gás, está sendo refeito dentro dos padrões de qualidade e 

segurança já existentes no Município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitas ruas do nosso município estão sendo quebrados em pontos 

específicos, para passagem de tubulação de gás, tudo sob a responsabilidade da   

COMPANHIA DE GÁS COMGÁS, porém, em vários bairros, onde o asfalto já foi 

refeito, existem rachaduras, valetas e desníveis nessas obras, que acabam colocando 

em riscos de acidentes todos que circulam por elas. 

É perceptível que a qualidade do asfalto existente não condiz com o 

refeito, então é importante saber da qualidade dos trabalhos aplicados nessas obras 

pela COMGÁS. 

Diante do exposto, é pertinente solicitar à Companhia de Gás 

COMGÀS o empenho para atender a este pedido. 

Gabinete Vereadora Inalda Lúcio de B. Santana 14 novembro 2019. 

As.) VEREADORA INALDA LÚCIO B. SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 19 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de novembro de 2019. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


